

# Violación de chiquita en Quepos 18 años a la cárcel

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

**A un hombre** de apellido Zapata le metieron 18 años de cárcel por violar a una chiquita.

En febrero del 2007, Zapata aprovechó que la mamá y la niña salían del hospital de Quepos para preguntarles si las acompañaba en el camino.

La señora le respondió que sí,

pero en determinado momento Zapata le ofreció una bebida que la durmió y no le permitió darse cuenta de nada más.

El hombre se aprovechó de eso para abusar de la chiquita, de 3 años. Estos hechos se dieron en finca Anita, en Quepos.

La prisión preventiva no se le extendió ya que el hombre está descontando una pena de catorce años por otro delito de violación.